



DE Zerlegesystem VCAT.20

Die Profi-Lösung in der Zerlegung von Katalysatoren mit Keramikmonolith erscheint seit 2022 in neuem, überarbeitetem Design. Die Vertikalschere mit patentiertem V-Schnitt System und integrierter, leistungsstarker Absauganlage überzeugt neben ihrer Kompaktheit mit einer Verarbeitungskapazität von 30-40 Katalysatoren pro Stunde. Die Filterabreinigung der Absauganlage erfolgt automatisch mittels Druckluft. Der Katalysator wird im Schneidprozess durch das Vertikalmesser fixiert und weniger stark deformiert als bei der Alligatorschere.

EN The professional solution for the decomposition of catalysts with ceramic monolith has been published in a new, revised design since 2022. The vertical shear with patented V-cut system and integrated, powerful extraction system convinces not only with its compactness but with a processing capacity of 30-40 catalysts per hour. The filter cleaning of the extraction system is carried out automatically by means of compressed air. The catalyst is fixed in the cutting process by the vertical knife and deformed less strongly than with the alligator scissors.



Kapazität [Stck./h]: 30-40



Installierte Leistung [kW]: 5,5



Gewicht [kg]: 969



Abmessungen LxBxH [mm]: 1.075x 1.075 x 2.285

- Geringe Aufstellmaße
- Bediener-sicherheit
- Geringe Deformierung des Katalysators
- Integrierte Absauganlage

- Small installation dimensions
- Operator safety
- Low deformation of the catalyst
- Integrated extraction system

